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Aos 30 (trinta) dia do mês de junho do ano de 2022, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro Jaraguá nesta 
capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota com as 
presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Costa, Fernando 
Hollanda, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, 
Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo 
Medeiros, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado 
para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, 
como primeira oradora a, vereadora Teca Nelma utilizou a tribuna para 
mencionar que ontem recebeu o Fórum Setorial Audiovisual de Alagoas onde 
os mesmos entregaram uma carta à esta parlamentar a respeito da destinação 
de seis milhões de reais do governo do estado através da SECULT - AL para 
produção do filme, Deus ainda é brasileiro. A vereadora fez apelo para que 
seja melhor aproveitada a cultura alagoana (com os artistas locais) e que já 
entrou em contato para discutir essa pauta com os secretários Melina e 
Santoro, tecendo mais subsídios quanto o tema.  O segundo orador, 
vereador Leonardo Dias registrou que hoje é a despedida desse período de 
legislação onde entraremos em recesso de trinta dias e em breve 
retornaremos as atividades normais aqui em plenário. Registrou também a 
visita na última terça feira do presidente Bolsonaro a nossa capital, onde o 
mesmo veio fazer mais uma entrega de residenciais nos alamedas e no parque 
da Lagoa. Mencionou a felicidade imensa do presidente em ver a adesão em 
massa dos maceioenses em favor da reeleição do mesmo, a exemplo da moto 
passeata, que segundo o parlamentar foi um sucesso, parabenizando todos 
os apoiadores. Lamentou a fala do governador Renan Filho que ironizou 
dizendo que as motos que estavam ali custaram cem mil reais, querendo tirar 
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o caráter espontâneo da manifestação de todos que estavam presentes. Fez 
um desafio ao governador em questão com relação a fala supracitada.  A 
terceira oradora vereadora Silvânia Barbosa lembrou que no próximo mês 
já começa o período eleitoral e que todos aproveitem o recesso porque logo 
estarão em campanha. Parabenizou o São João da cidade de Maceió, onde 
os ambulantes tiveram um lucro muito bom. Mencionou o resgate da cultura 
local como o São João da Rua da Glória, que foi sucesso total, agradeceu 
também ao governador Paulo Dantas, pela ajuda aos polos juninos que o 
governador proporcionou. Parabenizou também o evento do Jaraguá na 
pessoa do prefeito JHC, bem como todas as pessoas que trabalharam no 
backstage a exemplo de todo pessoal do cerimonial. Lembrou que hoje ainda 
haverá mais um dia de festejo junino no arraial do governo do estado. Em 
aparte o vereador Cal Moreira parabenizou o evento da vereadora Silvânia 
Barbosa pelo resgate do São João da Rua da Glória. Comentou que na sua 
região do bairro do Feitosa houve também um evento agradecendo o 
governador Paulo Dantas e a secretária Melina Freitas por tudo que fizeram 
por nosso capital, com arraial quase que em todas as grotas da capital, 
fortalecendo a renda aos ambulantes. Retornando a oradora enfatizou que 
mais de 20 anos faz o São João da Rua da Glória no bairro da Ponta Grossa 
e que passou esse festejo junino na sua comunidade. Parabenizou a 
secretária de Cultura Melina Freitas pela organização dos eventos bem como 
a todos os envolvidos na realização desde o gari a prefeitura e o governo do 
estado. O senhor presidente também parabenizou o prefeito JHC pela 
assertiva desse evento junino reaquecendo esse mercado. O quarto orador 
vereador Joãozinho lembrou a todos do seu pedido de licença por questões 
pessoais em seguida agradeceu as promulgações de seus projetos. 
Comunicou que vai para o pleito eleitoral como pré-candidato e que preferiu 
se afastar por essas questões. Agradecendo a todo colegiado e ficando a 
disposição de todos e que seu suplente é um homem de conduta ilibada. Em 
aparte o vereador Cal Moreira parabenizou o vereador Joãozinho relatando 
que aprendeu muito com o mesmo. Em aparte os vereadores Leonardo Dias 
e Silvânia Barbosa agradeceram ao vereador Joãozinho pela amizade 
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construída desejando sorte e sucesso ao mesmo. O quinto orador vereador 
Raimundo Medeiros agradeceu ao colegiado pelo apoio ao mesmo que 
infelizmente contraiu chikungunya. Agradeceu também ao prefeito JHC pelo 
lindo evento junino na nossa cidade. Parabenizou todos os caminhoneiros do 
país pela passagem do seu dia, uma vez que o parlamentar também já 
exerceu esse oficio. O sexto orador vereador Oliveira Lima parabenizou o 
vereador Raimundo Medeiros pela pessoa ativa e desbravadora que luta pelas 
pessoas. Em seguida fez um retrospecto desses um ano e seis meses como 
parlamentar desta Casa. Parabenizou também a vereadora Silvânia Barbosa 
e o deputado Marcos Barbosa pela realização da festa junina da Rua da Glória 
bem como ao prefeito JHC pelo lindo evento realizado no bairro do Jaraguá. 
O sétimo orador vereador Brivaldo Marques fez uma reflexão desse um 
ano e seis meses como parlamentar e trabalho realizado excepcionalmente no 
bairro do Benedito Bentes, discorrendo sobre esse legado fruto de muito 
trabalho e determinação. Agradeceu imensamente ao governador Paulo 
Dantas. Convidou a todos para entrega das ruas do bairro citado bem como a 
assinatura da ordem de serviço de uma importante obra para o complexo 
citado. Em aparte o vereador Francisco Filho comentou que esteve hoje 
presente na inauguração da obra de saneamento de tratamento estação de 
esgoto da SANEMA. Considerou um investimento fantástico, discorrendo 
sobre o fato. Parabenizando o governo do estado. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidas: PL Vereador Alan Balbino, 
protocolo web nº 06270019/2022; PL Vereador Cal Moreira, protocolo web nº 
06270007/2022; PL Vereador Eduardo Canuto, protocolo web nº 
06280062/2022; PL Vereador Joãozinho, protocolo web nº 06290007/2022; PL 
Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº 06220010/2022; PDL Vereador 
Eduardo Canuto, protocolo web nº 06280047/2022. Feita a chamada para a 
Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberara pauta. 
Foram lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimento – 
Vereador Fernando Hollanda, em Discussão Única, protocolo web nº 
06230010/2022; Requerimentos -  Vereadora Gaby Ronalsa, ambos em 
Discussão Única, protocolo web nº 06270006/2022 e 06280071/2022 
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(discutidos pela autora); Requerimentos – Vereador Alan Balbino, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 06270008/2022 a 06270013/2022, 
06270015/2022, 06270017/2022 e 06270018/2022; Requerimentos – 
Vereador Raimundo Medeiros, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
06280036/2022, 06280038/2022, 06280039/2022, 06280041/2022 e 
06280042/2022; Requerimento – Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 06280013/2022 a 06280024/2022, 06280026/2022 
a 06280032/2022, 06280034/2022, 06280037/2022, 06280040/2022, 
06280043/2022 a 06280046/2022, 06280048/2022 a 06280054/2022, 
06280056/2022, 06280059/2022 a 06280061/2022, 06280063/2022 a 
06280069/2022, 06300001/2022 a 06300011/2022; PL(s) Vereadora Teca 
Nelma, todos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 06290017/2021 
(concedido pedido de vistas por 72hrs ao vereador Leonardo Dias). Questão 
de Ordem vereadora Teca Nelma solicitou que projetos de sua autoria fossem 
incluso da pauta de hoje. Questão de Ordem os vereadores Olívia Tenório, 
Leonardo Dias e Silvânia Barbosa questionaram sobre o tramite de inclusão 
na pauta de hoje. O senhor deferiu o pedido da vereadora Teca Nelma. Dando 
continuidade: PL(s) Vereadora Teca Nelma, todos em 1ª Discussão, protocolo 
web nº(s) 06290015/2021 (concedido pedido de vistas por 72hrs ao vereador 
Leonardo Dias), 09020006/2021, 03150024/2022, 03020019/2021 (concedido 
vistas por 48hrs à vereadora Olívia Tenório) e 07140053/2021 (Aprovado com 
o voto contrário do vereador Leonardo Dias); PL – Vereadora Silvânia 
Barbosa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03240007/2022; PL – Vereadora 
Gaby Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº 02130001/2022; PL(s) – 
Poder Executivo, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 04260001/2022 
(discutido pela vereadora Teca Nelma – Aprovado com os votos contrários dos 
vereadores Teca Nelma e Leonardo Dias) e 04250002/2022 (discutido pela 
vereadora Silvânia Barbosa) e (concedido pedido de vistas por 72hrs ao 
vereador Leonardo Dias); PDL – Vereador Francisco Filho, em Discussão 
Única, protocolo web nº 06080010/2022 (discutido pelas vereadoras Teca 
Nelma, Gaby Ronalsa e pelo autor); Requerimentos vereadora Teca Nelma, 
todos em Discussão Única e todos foram concedidos vistas ao vereador 
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Leonardo Dias por 72hrs. Passando para o Expediente Final, a vereadora 
Teca Nelma teceu elogios ao vereador Joãozinho, pontuando que de fato será 
uma perde para o parlamento esse período que o mesmo estará ausente. 
Facultada palavra ao vereador Leonardo Dias parabenizou a prefeitura pelo 
São João realizado ao tempo que solicitou que 50% da verba seja destinadas 
aos artistas locais. Solicitou ao prefeito JHC para desbloquear (este 
parlamentar) da sua da rede social. O senhor presidente lembrou a todos que 
neste período de recesso ficaremos em sessão permanente. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada uma 
sessão extraordinária logo após o termino desta. Maceió-AL, 30 de Junho de 
2022 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas 
e Debates.  
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